

Dieu est venu !

Description

Ésaïe 60:1-7

J'ai fait de mon mieux pour rester en harmonie avec l'Esprit. De temps en temps, pendant le culte du dimanche, j'avais l'impression que le sermon sur lequel j'avais travaillé toute la semaine n'était pas celui de ce jour-là. Ma première réaction était la panique, puis je priais. Une fois que le chant avait cessé, j'expliquais à l'assemblée que je rangeais mon plan dans ma Bible pour un autre jour. J'avais lu le nouveau verset qui venait de m'être donné par l'Esprit, j'avais exhorté un instant, puis j'avais ouvert les autels, qui étaient toujours remplis de chercheurs. J'écrivais dans mon journal ce dimanche-là : « Le pasteur n'a pas prêché, DIEU EST VENU ! »

C'est ce qui s'est passé pour Israël en un jour de ténèbres. Le péché était partout, mais DIEU EST VENU ! » Lève-toi, brille » (v. 1) a été le cri d'alarme de Dieu sur Israël. Un nouveau jour se levait. La présence de Dieu a apporté la lumière et la rédemption au peuple juif, tout comme elle le fait pour nous. « Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière » (9:2).

La présence du Christ nous apporte l'espérance. Nous devons toujours inviter sa présence et vivre continuellement notre vie dans l'Esprit.

Auteur : Danny Goddard

date créée

2025/01/13